



志高く!

校訓 **学び 磨き
思いやる**
合い言葉
「麻生中ABCD+」

◆麻生中学校だより◆
Tel 80-8070
Fax 77-0840
<http://www.sopia.or.jp/n-asojh/>
行方市南327の3
令和2年3月2日発行
令和元年度 第25号

◆臨時休校前のメッセージ◆

本日の朝、放送を通じて、生徒へ臨時休校前のメッセージを伝えましたので、掲載致します。

先週の金曜日に文書やメールにてお知らせしたとおり、新型コロナウイルスの感染拡大を防止する為、行方市の全小中学校で、3月4日から休校措置をとることとなりました。正直言って、皆さんとそろって、今年度のまとめを行う事ができないことを、とても残念に思っています。

今年度を振り返ると、皆さんは、学習面や文化面においても、運動面においても大変すばらしい成果を残してくれ、まさに文武両道という言葉がふさわしい一年であったと思っています。皆さんも先生方も、高い志をもち、全てのことに一生懸命取り組んでくれた成果だと心から感謝しています。ありがとうございました。

3年生は、内容を縮小することになりますが、予定通り3月12日に、第8回卒業式を挙行します。その時に、時間縮減の為、文書にはなってしまいますが、大切な事を伝えたいと思います。

さて、もう既に進路が決定している人もいますが、多くの方は、明後日の茨城県立高校入試に臨むわけです。この麻生中学校で、3年間学んだ事を自信をもって発揮してきてください。すばらしい結果につながることを祈っています。

2年生は、3年生が卒業した後、名実共に、この麻生中学校の最高学年、スクールリーダーという立場になります。巣立っていく3年生に、勝るとも劣らぬよう、しっかり頑張ってください。そして、麻生中学校を、更に躍進させてくれることを期待します。

1年生の皆さんは、新入生を迎え、先輩と呼ばれるようになります。新しく入ってくる後輩に、模範を示さなくてはなりません。その分、責任も重くなります。しっかりと頑張りたいと思います。

先ほども言いましたが、この1年間、皆さんの様子を見ていて、すばらしい部分を数多く感じ取ることができました。ですから、どうぞ、自信をもって進学や進級という区切りに大きな一歩を踏み出してください。

最後に、通常の春休みとは違い、休校という長い期間の休みとなりますが、大きな節目となる大切な期間です。自分のことを自分で管理し、「今日はこのような計画でこのような取組をすることができた。」と、日々その日の振り返りをしてください。そして、年度末の重要なこの時期に臨時の休校とした理由をしっかりと自覚し、そして忘れること無く安全・安心な生活を心がけ、新年度に備えて欲しいと思います。それでは、来年度、希望に満ちたスタートが切れることを心から期待して、話を終わります。有意義な時間を過ごしてください。



◆「今日の麻生中」Web配信◆

休校期間中、学校ホームページにおいて、「今日の麻生中」というタイトルのもと、日々の学校の様子をお伝えしていきます。子供たちが不在であるため、些細な内容になってしまいますが、「つながり」を大切にしたいという思いで実施したいと思っております。閲覧可能な方は、ご覧頂ければと思います。よろしくお願いたします。



編集後記

新型コロナウイルス拡大防止に対応するための休校措置が3月2日から6日にかけて全県で実施されます。年度末である3月の臨時休校と言え、2011年3月11日に発生した「東日本大震災」を思い出します。私は、神栖市の深芝小学校にて、教頭職の時にあの震災を経験しました。避難所の開設や避難者への対応、休校に伴う様々な取組、そして、卒業生、保護者、職員のみで内容を縮小し実施した卒業式。余震が続く中、だれもが恐怖と緊張感を感じながらもより良い式にしようと心を一つにして取り組みました。

今回の休校は、停電や断水等もなく、しかも休校期間が長期に渡ります。難しい部分もあるかとは思いますが、「感染予防」ということを、最大の判断基準・行動指針とし、自覚ある生活を送って欲しいと思います。



3年生は12日の卒業式に、1・2年生は24日の修了式にお会いできることを楽しみにしています。保護者の皆様には、様々な面でご支援・ご協力を賜り、ありがとうございました。今年度の取組を基に、より良い麻生中学校の創造に尽力して参りますので、今後ともよろしくお願いたします。
(文責：栗原秀雄)

本学校だよりは、学校のホームページ(www.sopia.or.jp/n-asojh/)にカラーで掲載していますのでご覧ください。

